

## Candidat n°3 – Florent Vanstraelen

Je m'appelle Florent Vanstraelen, j'ai 38 ans, je suis papa d'une petite fille de 2 ans et je m'occupe de la maintenance des équipements de laboratoire chez GSK. Je suis un passionné de musique, batteur/percussionniste dans plusieurs groupes depuis plusieurs années et je pratique également le patin à roulettes façon « Roller Disco » avec le club Crazy Skaters que j'ai créé en 2022 et que je préside.



Ottinois de souche sur plusieurs générations dispersées dans les différents hameaux de notre belle commune, je connais Ottignies depuis toujours et j'ai pu suivre son évolution au fur et à mesure des années.

Depuis que j'ai l'âge de voter, j'ai toujours été déçu par les arrangements politiques des uns et des autres qui détournent le choix des citoyens pour en tirer avantage. En découvrant le « mouvement pour Demain », j'ai enfin trouvé un mouvement qui rejoint l'idée que je me fait de la politique et qui offre une option aux habitants de la commune d'être écoutés et respectés.

En effet, je suis fier de pouvoir me présenter à vous en tant que candidat sur cette **liste locale et citoyenne** avec des **valeurs à taille humaine** respectant l'avis et le choix des citoyens d'Ottignies-Louvain-La-Neuve.

Notre commune a besoin d'évoluer en **écoutant l'avis de chacun**, et voici pour moi 4 sujets clés qui me tiennent à cœur :

- **La mobilité** qui doit être adaptée afin que chacun puisse trouver sa place en toute sécurité, et réfléchie dans le but de fluidifier les trajets quel que soit le moyen de transport choisi pour d'améliorer le bien-être des usagers.
- **L'environnement** avec une densification de la population à taille raisonnable, tout en veillant à protéger les espaces verts et en prenant en compte les conséquences de celle-ci à tous les niveaux (mobilité, évacuation des eaux, égouttage, intégration au paysage, etc.) en réfléchissant et en proposant les solutions possibles afin de réduire au mieux les impacts sur notre commune.
- **L'économie et les projets locaux** en mettant en avant les coopératives, les entreprises familiales, les ASBL, etc. de notre commune pour soutenir les talents de nos citoyens, l'entrepreneuriat local et favoriser le circuit court.
- D'un point de vue plus personnel, **les sports et la culture** ont une place particulière dans ma vie de tous les jours.

Je préside le club de patins à roulettes « Crazy Skaters ASBL » que j'ai créé il y a deux ans, et notre but est de promouvoir ce sport de manière **locale et inclusive**. Nous avons rejoint la Fédération Belge Francophone de Patinage et nous sommes connus aux 4 coins de la Belgique et même au-delà de nos frontières, ce qui est un bel exemple pour les autres projets sportifs de notre commune auxquels je pourrais apporter et partager mon expérience.

Je suis également musicien autodidacte depuis de nombreuses années et je me suis déjà produit plusieurs fois en concert dans notre commune que ce soit sur la grand place de Louvain-la-Neuve, aux fêtes de Wallonie ou au « Centre Nerveux » (maison des jeunes d'Ottignies). J'ai également fait des études d'audiovisuel et d'infographie durant lesquelles j'ai travaillé sur plusieurs projets artistiques, musicaux et théâtraux. L'art et la culture ont donc une place importante dans ma vie et il est important de continuer à les faire vivre à travers les nombreux projets sur Ottignies Louvain-la-Neuve.

## Une ville culturelle est une ville qui vit!

Pour qu'une **nouvelle dynamique locale** soit proposée à Ottignies-Louvain-La-Neuve, soutenez-nous lors des élections du 13 octobre 2024.

**FLORENT VANSTRAELEN**

**Candidat n°3 sur la liste n°9 du « mouvement pour Demain » (mD)**

### Les axes principaux de mon engagement

- Une mobilité réfléchie pour les besoins et la sécurité de chacun ;
- Prendre en compte l'impact des projets d'urbanisation sur la mobilité, le paysage, l'évacuation des eaux, etc. afin de préserver le cadre de vie et un environnement de qualité des riverains ;
- Soutenir l'économie et les projets locaux en leur offrant des facilités et en favorisant le circuit court ;
- Aider les jeunes à concrétiser leurs projets dans notre commune en travaillant avec les maisons des jeunes (Chez Zelle et le Centre Nerveux), les mouvements de jeunesse, etc. ;
- Favoriser l'accès aux sports, à l'art et à la culture aux habitants de la commune en leur offrant la possibilité d'obtenir des tarifs préférentiels dans les infrastructures de la ville ;
- Organiser des partenariats entre les crèches, les écoles, les maisons de repos, les centres spécialisés/de revalidation, etc. afin de favoriser l'inclusion et le bien-être de chacun ;
- Protéger, développer et entretenir nos espaces verts en tenant compte des évolutions écologiques ;
- Développer et promouvoir au mieux les nouvelles technologies et les innovations dans plusieurs domaines (communication, énergies, mobilité, etc.) afin d'améliorer le bien-être des citoyens.